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Bebedouro, 5 de maio de 2.025 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Artur Ernesto Henrique 

Presidente da Câmara Municipal 

Bebedouro /SP 

Eu, Angela Felomena Gomes Nogueira, professora aposentada da 

rede municipal de ensino de Bebedouro, venho através desse, pedir 

vossa Excelência que encaminhe esse texto abaixo aos membros da Mesa 

Diretora dessa casa Leis assim como aos demais vereadores. Pego também 

que um dos nobres vereadores faça a gentileza de ler esse texto na 

Tribuna. 

Caros vereadores, venho através desse, expressar toda a minha 

indignação com o Sasemb e com o poder Executivo de nosso município 

com o não cumprimento do pagamento do piso Nacional do Magistério 

aos professores aposentados com paridade. 

Inúmeras foram as tentativas de diálogo sobre o assunto e as negativas 

recebidas. Justificativas foram dadas sem embasamento legal, pois nada 

impede que recebamos nossos direitos. 

Até parecer do Procurador Jurídico da prefeitura recebi através do diretor 

do Sasemb por escrito no dia 30/04/2025. Sinto — me como aposentada, 

que não tenho valor algum, que aposentado não tem direitos, que sou 

invisível aos olhos do poder público e do Sasemb. Sinto que aos olhos 

alheios não tenho capacidade de discernimento e nem entendimento de 

leis e muito menos de meus direitos e dos outros aposentados. Parece-me 



que o termo INATIVOS, escrito em meu contra- cheque significa incapaz, 

sem atividade e sem valor. 

Mas, caros vereadores, engana-se quem acredita estarmos estagnados 

na função de inativos, incapazes ou impensantes. Conhecemos nossos 

direitos e vivemos em uma democracia que nos permite lutar por eles, e 

pasmem: a diferença à qual me refiro é de 0,42% ! Inacreditável é negar o 

direito dos professores aposentados de receber esse valor ínfimo, 

enquanto essa casa de Leis, o Saaeb, o lmesb e também o Executivo 

devem ao Sasemb. Causa mal estar a estagnação do Sasemb frente a 

tanta inadimplência com o mesmo, o que pode gerar prejuízos 

incalculáveis aos aposentados. 

Em face a todos esses problemas na Previdência Municipal de Bebedouro, 

venho solicitar aos nobres vereadores, que diante a função a que foram 

eleitos de fiscalizar o Poder Executivo e consequentemente, as 

Secretarias e Autarquias Municipais, a tomarem medidas jurídicas junto 

ao Ministério Público desse Estado para que seja realizada uma auditoria 

na referida instituição, a fim que de se possa identificar os reais motivos 

para a Previdência Municipal não estar recebendo as contribuições das 

autarquias e do Município. 

A Previdência Municipal é mantida financeiramente pelas contribuições 

dos funcionários efetivos concursados da ativa e inativos, sendo assim, 

deve-se cobrar os seus devedores para que não haja prejuízos aos seus 

contribuintes! 

Visto que, os nobres vereadores já tem ciência do ocorrido, tomem as 

medidas cabíveis e necessárias para o mesmo! 

No aguardo de suas providências e certa de contar com sua atenção, 

antecipo meus agradecimentos. 

Atenciosamente, 

Lcv  
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